

こんな活動しています サークル紹介

安平町ペタンク協会

連絡先 今井悦子さん
☎ 090-6213-5842



年齢、性別を問わず楽しむことができる軽スポーツ「ペタンク」。ペタンクとは、地面上に書いた円を基点に目標球に向かって持ち球を投げあい、得点を競うスポーツで、カーリングに似ています。

安平町ペタンク協会の会員は現在35名。「最近は、新しい会員の入会が無いのが少し寂しくて」と話すのは、事務局を務める今井悦子さん。全道全国で開催される大会に出場し、交流も盛んになつたと言います。

冬は暖房を使いビニールハウスで、夏は屋外スケートトリ

○場所 屋外スケートリンク内グラウンド

○練習日 毎週土、日曜日

10時～15時

5月25日には、全道高齢者ペタンク大会が安平町で開催されます（会場 屋外スケートリンク内グラウンド）。安平町からも出場者がいますので、ぜひ、応援に来てください。見学もお待ちしています。

□ご意見 いつも広報あびらを見て気になることがあります。それは、お誕生・お悔み・ご結婚などの記事で、名前に敬称がなく、呼び捨てされています。

人の名前の下に「さん」または「ちゃん」など敬称をつけたらどうでしょうか。（3月提案・無記名）

■回答 広報あびらをご覧いただきありがとうございます。ご指摘いただきまします。ご指摘いただきました「敬称」についてですが、さかのぼつて確認したところ、発行当時から慶弔の部分にのみ敬称が付されておりませんでした。

今後は、他の記事と同様に敬称を付すこととし、広

報あびら5月号より記載して参ります。

【お問い合わせ先】

総務課情報グループ
☎ (22) 2511

□ご意見 3月議会で富岡地区の「ミズバショウ園」のことが話題になりました。町はミズバショウをひら仮名表記にすることですが、植物の名称は、カタカナ表記が基本になります。ただ、随筆や小説その他で、書く人の好みで漢字表記にする場合もありますが、正しくはカタカナ表記です。今回のケースの場合、「ミズバショウ」を「ひらかな表記」にする事には違和感を覚えます。やはり、「ミズバショウ園」とするのが正しいと思います。もし、漢字を当てるのであれば、カッコして下さい。結果、「親しみ易さ」や「やわらかさ」といったバランスやイメージから決定し、3月には複数個所の案内看板の設置やトイレ・東屋を建設し駐車場等を整備しております。また、これから植栽の整備も行つて参りますので、ご理解賜りますようお願い申上げます。

【お問い合わせ先】
建設課土木・公園グループ
☎ (25) 2496

ていあんくんから



■回答 貴重なご意見ありがとうございます。

新たな名称についてですが、3月議会でも答弁致しましたとおり、府内会議にて各課より名称の提案をいたしました。町はミズバショウをひら仮名表記にすることですが、植物の名称は、カタカナ表記が基本になります。ただ、随筆や小説その他で、書く人の好みで漢字表記にする場合もありますが、正しくはカタカナ表記です。今回のケースの場合、「ミズバショウ」を「ひらかな表記」にする事には違和感を覚えます。やはり、「ミズバショウ園」とするのが正しいと思います。もし、漢字を当てるのであれば、カッコして下さい。結果、「親しみ易さ」や「やわらかさ」といったバランスやイメージから決定し、3月には複数個所の案内看板の設置やトイレ・東屋を建設し駐車場等を整備しております。また、これから植栽の整備も行つて参りますので、ご理解賜りますようお願い申上げます。

【お問い合わせ先】
建設課土木・公園グループ
☎ (25) 2496